



Camagüey, 20 sep.- El miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y su primer secretario en la provincia Federico Hernández Hernández, instó durante la reunión del Grupo Temporal de Trabajo a respetar y cumplir el nuevo cronograma de afectaciones al servicio eléctrico que desde la jornada de ayer comenzó a aplicarse en toda la provincia.

Esta nueva programación pretende distribuir equidad en los apagones, los que en el horario de la madrugada se extenderán hasta dos horas y en el día alcanzarán las seis horas, siempre en dependencia de la disponibilidad de la generación eléctrica.

El próximo jueves, el dirigente significó que la situación energética en el país debe comportarse con una mayor estabilidad. También ratificó la prioridad de aprovechar espacios en los medios de difusión y en centros laborales con altos números de trabajadores para brindar la explicación oportuna y detallada acerca de la nueva medida.

En otro orden de temas, fue abordada la situación con el abasto de agua que afrontó indisponibilidades de energía en la planta potabilizadora que detuvo la distribución del líquido por la red. Además se informó sobre las afectaciones en el polo turístico de Santa Lucía, en Nuevitas, debido a cinco salideros en la conductora. En el día se acumularon entre las incidencias un total de 35 salideros y 93 obstrucciones, las cuales se agregan a las poco más de 200 que presenta la provincia de manera general.

Carmen Hernández Requejo, vicegobernadora de Camagüey, refirió en su intervención acerca del tema la necesidad de otorgar prioridad de solución a los casos que pueden comprometer la situación higiénico-epidemiológica del territorio, sin descuidar además, los municipios con mayores tasas de infectación por dengue.

El subgrupo de Alimentos precisó durante la reunión que de la distribución de la canasta familiar normada restan por entregar del mes de septiembre 36 toneladas de frijoles, 79 toneladas de café, 18.4 de chícharo para su venta liberada y controlada. En cuanto a la correspondiente al mes de octubre ya se cuenta con más de un 20 por ciento de los productos.

Referido a las deudas de pan a la población, explicaron que debido a roturas en cinco panaderías, se ha distribuido la producción en el resto de las entidades para paulatinamente ir completando las entregas.

Antes de concluir el encuentro, el secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia reconoció y felicitó a los trabajadores de todas las sucursales del Banco Popular de Ahorro, pues fueron los primeros en entregar su compromiso de respaldo rotundo al Código de las Familias, que el próximo 25 de septiembre será llevado a referendo popular. **(Foto: Yadira Nuñez Figueredo/Radio Cadena Agramonte)**